



L'esprit d'entreprendre s'illustre chez les jeunes de la Villeneuve (Grenoble)

Avec l'appui de l'association Entreprendre pour apprendre (EPA), l'implication de " parrains " issus du monde de l'entreprise, et sous l'encadrement du corps enseignant, un groupe de 20 élèves de 3ème du collège Lucie Aubrac de la Villeneuve s'est lancé dans le projet de création d'une mini-entreprise de production et vente de bracelets de cuir et de perles. L'objectif était de créer un pont entre l'école et le monde de l'entreprise et de donner envie aux jeunes d'entreprendre. Durant un an, les élèves ont pu découvrir toutes les facettes de l'entreprise : trouver l'idée, réaliser une étude de marché, rechercher des produits / services et des fournisseurs, calculer le prix de revient, gérer l'organisation matérielle

et humaine (les élèves devant postuler pour décrocher leur contrat de travail au sein de l'entreprise), fabriquer et commercialiser le produit. L'association EPA a assuré le portage du projet, un compte bancaire a été spécialement ouvert pour constituer le fond de démarrage de l'activité et enregistrer les opérations commerciales. Cette expérience a séduit la Métro qui a décidé de la valoriser lors d'un événement proposé dans le cadre de son dispositif " Je crée ma boîte ".

●●● Contact : L.A.B : <http://labmini.canalblog.com>
contactra@entreprendre-pour-apprendre.fr



Photo : Mathieu Bonnet